

Festival de Juventudes cerró con un concierto de héroes

El Festival de Juventudes cerró con un concierto de héroes en el estadio de fútbol de Ciudad Banescos. El evento contó con la participación de artistas locales y nacionales, quienes interpretaron obras de gran calidad artística. El público asistió en un ambiente de gran emoción y entusiasmo.



El concierto fue una gran oportunidad para que los jóvenes artistas demostraran sus talentos y se relacionaran con el público. La organización del evento fue exitosa y se espera que se realice nuevamente en el futuro.

Subasta de Fundana recaudó 2.500 millones de bolívars

La tradicional subasta de Fundana superó las expectativas y de 2.200 millones de bolívars que se tenían estimados, se recaudaron 2.500. Así lo informó Betsy Aizaga, miembro de la Junta Directiva de la fundación y organizadora del evento que se realizó ayer, en horas de la mañana, en Ciudad Banescos.

Un José Antonio Dávila fue el mejor vendido, en 180.000 bolívars

La obra mejor cotizada fue la de José Antonio Dávila, titulada *Siguiendo la flecha en pos de la luz*. Y es que el motivo central de los artistas era "la flecha indicadora de caminos, la que nos guía desde 1991 y la que seguiremos para continuar brindando atención a niños de 0 a 7 años. En 20 años hemos atendido a 8 mil pequeños. Esta flecha también marca el camino hacia la sanación y hacia el sendero de oportunidades que seguirán estos muchachos", declaró Aizaga.

Un Alirio Palacios fue vendido en 110.000 bolívars. Otras de las obras que se cotizaron bien fueron las de Ender Cepeda, Luis Alfredo Suárez, Virgilio Trompiz, Guillermo Ferrer, Miguel Grillo, Trina Sánchez, Jorge Salas, Jorge Stever, Oswaldo Vigas, Oscar Zañartú, Rafael Araujo, Rafael Barrios, Héctor Ramírez, Carlos Cruz-Diez, John Fraser y Ángel Hurtado, entre otros.

Fundana, dedicada a atender a niños en situación de riesgo, invita a los interesados a colaborar en calidad de padrinos, con aportes de Bs. 250 mensuales. **ARC**



14/11



El día 14 de noviembre se celebró un evento importante en el que se presentaron varias obras de arte y se realizaron actividades culturales. El público asistió en un ambiente de gran emoción y entusiasmo.

El evento contó con la participación de artistas locales y nacionales, quienes interpretaron obras de gran calidad artística. El público asistió en un ambiente de gran emoción y entusiasmo.

El día 14 de noviembre se celebró un evento importante en el que se presentaron varias obras de arte y se realizaron actividades culturales. El público asistió en un ambiente de gran emoción y entusiasmo.